



VORTRAGSREIHE »NEUE BIOARCHÄOLOGISCHE FORSCHUNGEN«

DIE ARCHÄOLOGISCHE ERFORSCHUNG VON DEUTSCHEN FLUGZEUGABSTURZSTELLEN AUS DEM ZWEITEN WELTKRIEG

JOHANNA KRANZBÜHLER, M.A.
*Firma »Skelettanalysen« in Kooperation mit der hessenARCHÄOLOGIE am Landesamt für
 Denkmalpflege Hessen*

Die Erforschung von Flugzeugabsturzstellen ist als Teil der Weltkriegsarchäologie verstärkt in den Fokus der Archäologie gerückt, da auch die Überlieferung dieser Zeitspanne Lücken aufweist, die mittels archäologischer Erforschung geschlossen werden können.

Vor diesem Hintergrund untersuchte die hessische Landesarchäologie Absturzstellen des Zweiten Weltkriegs mit archäologischen Methoden und konnte so Erkenntnisse zu den Erhaltungsbedingungen im Boden sowie Detailaussagen über den jeweiligen Absturzhergang gewinnen. Ein weiteres Ziel war die Klärung der anthropologischen Herangehensweise an etwaige menschliche Überreste.